



365 Tage

Uganda

Ein Jahr lang durfte ich, Helene Klanthe, an einem Rehasentrum für körperbehinderte Kinder in Uganda verbringen, durfte eine andere Kultur und ein anderes Leben kennenlernen, durfte lernen, wachsen und ein zweites

Zuhause finden. Viele von Ihnen / Euch haben mich durch meine Rundbriefe auf meiner Reise begleitet und konnten dort immer wieder lesen, wie sehr ich Uganda in mein Herz geschlossen habe. An meiner Begeisterung für dieses Land und seine Menschen möchte ich Sie / Euch nun einmal mehr teilhaben lassen und zu einem Gemeindeabend einladen, an dem ich in Wort und Bild von meinen Erlebnissen berichten werde.

Ich würde mich freuen, Sie / Euch am

Sonnabend, den 30.03.2019,

um 19.00 Uhr

in der Frankenthaler Kirche

begrüßen zu dürfen!

